

Source : Courrier de Portneuf, mercredi 13 mars 2013 – OPINIONS

## Les millionnaires de Saint-Ubalde

Je viens juste de recevoir mon compte de taxes municipales pour constater que je devrai déboursier au moins 20 % de plus que l'an dernier. Je m'attendais à une hausse, mais pas de cet ordre.

Il me semble que notre conseil municipal essaie de justifier sur le dos des administrations précédentes les dépenses tout à coup devenues urgentes, soit la réfection de routes et autres infrastructures. Ne serait-il pas préférable d'étaler sur une plus longue période des travaux importants plutôt que de vouloir bâcler le tout en urgence?

Depuis trois ans, les surplus accumulés de la municipalité ont fondu comme neige au soleil, et nous finissons l'année avec un déficit ce qui ne s'était pas vu depuis plusieurs années. Quelle sorte d'administration municipale avons-nous? Les priorités ont-elles été mises aux bonnes places?

Il ne restait qu'une seule avenue au conseil, soit d'aller puiser dans les poches des citoyens et on ne s'est pas gêné. Comme dit la chanson : «(Il) trouva la soupe si bonne qu'il s'y trempa les mains jusqu'aux coudes.»

Les citoyens de Saint-Ubalde sont fiers de leur municipalité et veulent se donner des infrastructures afin d'attirer de jeunes familles ainsi que des retraités ayant déjà habité la localité et qui aimeraient y revenir, mais pas à n'importe quel prix.

Peut-être que ces futurs citoyens vont y penser deux fois avant d'investir à Saint-Ubalde lorsqu'ils verront le prix à payer pour y demeurer. Nos jeunes familles ainsi que celles à faible revenu vont en arracher avec toutes les augmentations qu'ils ont à subir de toutes parts. Il serait peut-être temps de mettre à niveau nos finances.

Ce sera toujours agréable de demeurer à Saint-Ubalde, mais dans les années futures faudra-t-il être millionnaire?

Jean-Paul Darveau  
Résident de Saint-Ubalde

N.D.L.R. : Monsieur Darveau était maire de la précédente administration municipale